



進学・進級 がんばってね!

3月7日、高浜幼稚園では年長さんを送る「お別れ会」が開かれました。年中さん・年少さんから手作りのプレゼントやお礼の言葉を贈られ、満面の笑みの中、いよいよ小学生になることを実感したようすの年長さんでした。

また、園での責任ある役割をバトンタッチされた年中さんも、4月からは1番大きいお兄さんお姉さんとして新たなスタートです。

みんながんばってね!



▲年中さん「ちょっと緊張する!」



▲年長さん「これからはウサギの世話や誕生会の司会をよろしくね!」

4月は、子どもたちにとっては、進級・進学といった新たな生活が始まる季節です。ワクワクした気持ちとともに、新しい環境への不安も多少ありますよね。

高浜市では「12年間の学びや育ちをつなげる」ことを教育のキーワードにしています。新しいスタートの季節を、子どもたちが、楽しくスムーズに過ごせるよう、保護者・地域・学校・行政が力を合わせていきます。

高浜の子どもたちの育ちをサポートする、平成26年度の「教育行政方針」は本誌4ページに、「高浜市教育基本構想の実現に向けて」は本誌38ページに掲載しています。

まちのみんなも見守ってるよ!

3月8日、吉浜まちづくり協議会の主催で、吉浜小新1年生が通学路の「こども110番」の家を訪ねました。

交差点などいろいろな場所で、地域の皆さんが子どもたちを見守ってくれています。毎日元気においさつできるといいね!



よろしく
お願ひ
しまーす!

車に
気をつけて
歩こうね!

